



Mercredi 4 Septembre 2013

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rentrée 2013-2014 en Santé scolaire

Le syndicat national des médecins scolaires et universitaires de l'UNSA Education encourage les acteurs de l'éducation et des municipalités dans la mise en place des dispositifs concernant les nouveaux rythmes scolaires. Le rythme des 4 jours et demi, la recherche d'une meilleure organisation des temps d'apprentissage des élèves et d'un meilleur respect de la chronobiologie vont dans le sens d'un mieux être des enfants à l'école dont les adultes seront d'ailleurs à terme également bénéficiaires.

La professionnalisation des auxiliaires de vie scolaire (AVS), qui permettra une meilleure continuité d'intervention de ces professionnels auprès des élèves en situation de handicap est à saluer. Il convient cependant de développer également le partenariat avec les structures médico-sociales permettant d'apporter les aides spécifiques thérapeutiques dans le cadre de l'école nécessaires au jeune et qui ne relèvent pas des compétences des AVS.

Enfin, les décrets d'application de la loi d'orientation et de programmation concernant la santé sont attendus dans l'intérêt des élèves, des familles et des personnels.

La réorganisation de la santé scolaire et la poursuite des efforts promis sur l'attractivité des carrières médicales sont toujours à l'ordre du jour pour cette rentrée qui s'annonce encore difficile, même si les pouvoirs publics semblent avoir pris conscience des mesures à prendre.

Contact :

Dr Corinne VAILLANT
Secrétaire générale
snmsu@unsa-education.org